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Solicitud de audiencia de la 
Directiva de la Corporación para el Desarrollo de Aysén (COPRODAY), 

presidida por Pablo Barattini 

Informe del Intendente Regional (Res. 131, 19 de julio 1993) 
- 	En relación a una solicitud previa de COPRODAY, de financiamiento para 

ejecutar el proyecto "Implementación y financiamiento básico COPRODAY-
Puerto Aysén", el Intendente se muestra contrario, pues esta 
Corporación se ha constituido en la gestora de un movimiento de 
reivindicación de las necesidades locales, apoyado masivamente por la 
oposición y curiosamente también por parlamentarios de la Concertación. 

- El objetivo de COPRODAY es generar un movimiento similar al realizado 
por la ciudad de Anca, presionando localmente para la satisfacción de 

sus demandas, excediendo, a juicio del Intendente, el ámbito de su 
competencia. 

Informe del Gobernador Provincial (Ord. 518, 26 de julio 1993) 

- Relata la génesis de la Corporación, en un principio dirigida por el 
actual alcalde, y orientada a obtener recursos para el desarrollo de 
Aysén. Sin embargo, los nuevos dirigentes, "por desconocimiento y 

también por manejo político muy solapado de algunos de sus miembros, 
han tergiversado la orientación" del organismo llevándolo a constituirse 
"en un elemento fiscalizador y perturbador", "un movimiento 
reivindicativo" que pretende que el Gobierno "cubra las falencias que 

no se han podido hacer durante 40 años". 

- 	Respecto de las peticiones de COPRODAY, el gobernador estima que en 
algunas materias tienen razón, pero no está de acuerdo con la forma de 
plantearlas, "porque quieren hacer algo similar a lo de Anca". 

- En otras materias, el gobernador estima que hay afirmaciones que no 
corresponden a la realidad, sobre todo en cuanto a las obras realizadas 
por el Gobierno durante estos tres años; respecto de las causas reales 
de algunos problemas como el alto costo de la luz eléctrica; respecto al 

nivel de cesantía (30Z según COPRODAY, 6Z según estudios validados). 



- En resumen, el Gobernador señala que "estamos en presencia de un 
movimiento político, al cual han adscrito varios señorew parlamentarios, 
incluso de la Concertación por razones obvias, y con lo cual lo único 
que se ha conseguido es bajarle el perfil al Gobierno, creyendo que con 
ello se sacarán mejores dividendos políticos". 

- Finaliza proponiendo algunas medidas concretas que, de adoptarse, 
deberían ser comunicadas directamente a la población a través de las 
autoridades de Gobierno y no por mediación de COPRODAY ni 
directamente a ella, "porque considero que su actuar ha sido 
irrespetuoso y grosero con la autoridad constituida". 
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